



## EDITORIAL

### Suplementos de la revista Radiología<sup>☆</sup>

### The supplements of the journal Radiología

Hace poco más de un mes, el editor jefe de nuestra revista me propuso que pasase a hacerme cargo de la coordinación de los suplementos de **RADIOLOGÍA**, una sección creada recientemente, que comenzó su andadura en el año 2010, y que, hasta la fecha, había estado coordinada por el Dr. Luis Pina. Bajo su dirección se publicaron los dos primeros suplementos, en el año 2010, dedicados al diagnóstico por imagen de la mama, dirigido por él mismo, y a la neuroradiología, dirigido por el Dr. Alex Rovira, en junio y diciembre, respectivamente. También organizó el nuevo suplemento, que verá la luz en junio de 2011, dirigido por los Dres. Milagros Martí y José María Artigas, dedicado a la radiología de urgencias. En él se abordan temas muy interesantes, no sólo de manejo de muchas y variadas patologías con las que todos aquellos radiólogos que hacemos guardias, o bien los que trabajan específicamente en este campo, nos tenemos que enfrentar de una manera u otra cada día, sino también de organización y gestión de la radiología urgente y de los beneficios y amenazas que tiene la telerradiología en la práctica de la radiología actual.

Aquí lo dejó Luis y ahora me toca retomar esa labor organizativa que tan bien llevó a cabo. La idea es que salgan dos números al año pero por el problema del cambio y detalles de organización, este año quedará con un único suplemento y retomaremos las dos publicaciones especiales a partir del año que viene, con temas que espero que sigan despertando el interés general de todos. El primero de ellos será de «musculoesquelético», dirigido por el Dr. José Antonio Narváez, que ya se ha puesto manos a la obra para diseñar un monográfico sobre patología tumoral del hueso y las partes blandas, con temas de máxima actualidad. En este sentido, quiero recalcar el trabajo fundamental que desarrollan los

editores de área de cada una de las secciones de la revista, que han ido aumentando en número a medida que **RADIOLOGÍA** crecía y se modernizaba. Todos ellos son radiólogos líderes en su campo, de conocido prestigio dentro y fuera de nuestras fronteras, y nadie mejor que ellos para elegir los contenidos que den cuerpo a estos números especiales. Las posibilidades son variadas y pueden ir desde aquellos temas que habitualmente no son tratados en la revista porque no tienen una cabida específica en las secciones habituales, sobre técnicas concretas, organización de servicios, etc., hasta temas monográficos con actualizaciones en la vanguardia de lo que se hace hoy en día. Mi intención sigue siendo la de que sean los editores de área los que decidan sobre el contenido de su suplemento, y yo estaré ahí para coordinar la labor organizativa y de contacto con la editorial, para que todo esté preparado y a punto en las fechas programadas. También es mi idea la de poder invitar a otras personas, ajena al circuito editorial pero con gran experiencia en el campo de la organización y planificación de los servicios de radiología, ya que son temas que los radiólogos de «a pie», como es mi caso, desconocemos en gran medida, y son de gran importancia a la hora de tener que tomar decisiones, si llega el caso, sobre cómo organizar el espacio físico en el que se va a desarrollar nuestro trabajo y valorar las necesidades a corto, medio y, fundamentalmente, largo plazo. Creo que es también un tema muy interesante, fuera de la temática habitual de la revista, que puede tener su propio monográfico en esta sección.

Así pues, sólo me queda agradecer la confianza que en mí se ha depositado para la labor de coordinación, aunque son otros muchos los profesionales que van a hacer que los suplementos resulten atractivos y de gran interés para todos. Muchas gracias a ellos de antemano, por su colaboración desinteresada y su esfuerzo.

A. Blanco Barrio

Servicio de Radiodiagnóstico, Hospital J.M. Morales Meseguer, Murcia, España

Correo electrónico: [anablancowhite@gmail.com](mailto:anablancowhite@gmail.com)

20 de abril de 2011 25 de abril de 2011 26 de abril de 2011

<sup>☆</sup> Si usted quiere comentar, formular preguntas o criticar cualquiera de los aspectos de este editorial, puede hacerlo en la dirección de correo electrónico: [editor-radiologia@seram.es](mailto:editor-radiologia@seram.es) desde que reciba el número de la revista. Las respuestas serán publicadas en la web de la SERAM a la vez que en la edición impresa de **RADIOLOGÍA**. Las opiniones vertidas en este editorial no necesariamente tienen que coincidir con las de la SERAM.